



FRENTE DE JUVENTUDES



LOS INSTITUTOS LABORALES

UNA GRAN OBRA SOCIAL AL SERVICIO DEL PUEBLO

No es la primera vez que mi modesta pluma, llena de imprecisiones y falta de elocuencia precisa pero dirigida e influenciada por un alto sentido de irreprochable franqueza y justa verdad, ha llenado unas cuartillas para resaltar en su exacto valor la enorme e ingente labor formativa que, en múltiples aspectos, viene llevando a cabo el Instituto Laboral de nuestra villa.

Sería pueril, que, después de una realidad tangible cuyos resultados y frutos tan magníficos como rotundos son claros exponentes de estas modestas aseveraciones, tratase yo ahora de descubrir o propagar unas enseñanzas que por estar tan al alcance general han sabido imponerse con la fecundidad que toda buena obra lleva consigo. Pero también sería una ingratitude por nuestra parte el desaprovechar la coyuntura que nos ofrece esta representativa Hoja Divulgadora del Centro de Enseñanza Media y Profesional, para que con la sencillez que nos caracteriza y en atención al cargo que ostento, dejase de vertir el concepto que a la juventud huercalense y especialmente a las Falanges Juveniles de Franco, merece la constante y tenaz tarea que sin desmayos ni vacilaciones desarrolla el Claustro de Profesores que tan acertadamente dirige y encauza las numerosas actividades registradas en tan escaso tiempo y que suponen un balance de halagüeñas y prometedoras perspectivas. Porque su función pedagógica y docente no sólo se ha limitado a la limpia ejecutoria de un programa legislador de los diferentes Cursos para escolares, sino que como cosecha espléndida y ubérrima ha sabido esparcir pródigo y desinteresado toda una semilla que fructífera y generosa ha granado en realidades positivas y contundentes.

Necesitaríamos doble espacio para pregonar hasta que punto ha sido beneficioso la creación en nuestra villa del Instituto Laboral. Anejo al continuo y diario batallar que representa el funcionamiento escolar en todas sus ramas, ha ido fuertemente aparejado el ferviente y loable propósito de extender y difundir la cultura por todas las capas sociales. Cursos de Capacitación en diversas modalidades, Conferencias Formativas y Culturales, creación con el concurso de personal competente y técnico, amén de infinidad de actividades

generales que no enunciamos por no caer en tópicos reiterativos, pero actividades que entran de lleno en esa esfera que compendia una vasta repercusión benefactora, son harto y elocuente ejemplo de una indomable voluntad y de un elevado espíritu de servicio. Y culmina toda esta gama del saber, reveladora de profundos tonos y matices patrióticos con la puesta en marcha de unos Cursos de Divulgación Cultural en el que participan más de un centenar de muchachos de ambos sexos.

Huelgan y sobran pues, elogios desmedidos que pudiesen interpretarse como falsas e hipócritas adulaciones. La verdad no tiene más que un camino. Y en este caso su recorrido digno y destacable es fiel reflejo de quienes sabiendo interpretar con toda lealtad las consignas de nuestro Caudillo no cejan en su empeño aprovechando el menor resquicio para llegar a la cima que se ambiciona.

Pulsada la opinión de numerosos camaradas del Frente de Juventudes, asistentes diarios a estas clases, podríamos concretar en la siguiente y breve oración la conclusión sacada. «Estamos más que satisfechos con recibir esta desinteresada y valiosa preparación que tanto bien puede hacernos para el futuro». Frases que rezuman gratitud por una parte y esperanza por otra.

Y como consideramos suficientemente expuesta y debatida aún dentro de un discreto molde de restricción literal la tónica que pretendíamos enjuiciar, nos resta tan sólo por añadir, que únicamente los obcecados por turbios intereses o los enemigos de nuestro Régimen podrán objetar reparos a una encomiástica labor que por ser tan marcadamente española e impregnada de los dogmas y postulados de la mejor esencia nacional-sindicalista, ha de causarles la consiguiente perturbación e inquietante desazón al comprobar la venturosa realidad que a la par de otras se alza e impone como colofón a empresas de apostolado y de recio sabor falangista, honra y prez de la España Nueva.

Sean nuestras últimas líneas, la expresión del sincero reconocimiento a que me obliga mi condición de huercalense y falangista.

LUIS HERRANZ BLESA

Delegado Comarcal del Frente de Juventudes